
Протокол N 9 
от 05 августа  2020 г. 

Совместного заседания Правления МАП ГЭТ и членов Совета ОООР «ГЭТ». 
(Режим - Видеоконференция) 

 
 
Присутствовали члены Правления МАП ГЭТ и Совета ОООР «ГЭТ»: Остряков В.А., 

Морозов А.С., Ключарев С.А., .Мишин В.А., Шамсудинов. Р.Б.,  
 
Приглашенные:   
Андрачников Евгений Александрович, генеральный директор ООО «ЭМПЕРИУМ»  

г.Санкт-Петербург (речные электро - суда как новый вид городского транспорта). 
 
Председатель:  В.А. Остряков - Президент МАП ГЭТ, председатель Совета  

ОООР «ГЭТ». 
 
Повестка. 
1. О  приеме в члены  МАП ГЭТ  компанию  ООО «ЭМПЕРИУМ». 
2. О  проведение  мероприятий, посвященных 30 летию  МАП ГЭТ. 
3. О составе Технического совета МАП ГЭТ.   
 
По первому вопросу слушали Острякова В.А,  который сообщил, что поступило за-

явление от компании ООО «Эмпериум» из города Санкт-Петербурга, о вступлении в  члены 
МАП ГЭТ.  

Далее слушали  Андрачникова Евгения Александровича, генерального директора этой 
компании, который рассказал о структуре  предприятия, и  о том, чем они занимаются. 

Это предприятие занимается   разработкой и постройкой водных судов на электриче-
ской тяге, которые можно использовать как водный городской электрический транспорт и 
поэтому они приняли решение о вступлении в МАП ГЭТ.  

После уточняющих вопросов, было принято решение: 
- запросить мнение членов Правления (которые  не смогли участвовать в этом заседа-

нии) и в случае положительного решения - рекомендовать общему собранию принять  
ООО «Эмпериум» в члены МАП ГЭТ. 

- дирекции МАП ГЭТ произвести опрос всех  членов  Правления  и  Совета. 
 
По второму вопросу слушали Острякова В.А.  и Мишина В.А. 
В связи с эпидемией и введением карантинных мер место и дата проведения меропри-

ятий посвященных 30-летию  МАП ГЭТ до настоящего  времени не определены.    
Дирекцией  ассоциации  был проведен  опрос предприятий членов  МАП ГЭТ по  

этому вопросу. 
 Большая часть предприятий высказались за перенос этого мероприятия  на 2021 год, 

Кроме этого  были предложения  по проведению мероприятий в октябре 2020 г. 
Кроме этого финансовые  затраты по проезду и  проживанию ветеранов тоже  

необходимо распределить. 
От Острякова В.А.  поступило предложение возложить все эти  затраты  на  

предприятия от которых буду  представлены  ветераны. 
 
Постановили: 

1. Рассмотреть возможность проведения юбилейных  мероприятий в октябре 2020 г.   
в Крыму. 
2. Дирекции МАП ГЭТ проработать программу  мероприятий. 
 



По третьему вопросу слушали Ключарева А.С., который сообщил, что на сегодня  
сформирован список предложений по деятельности Технического Совета, который составлен 
на основании предложений, поступивших от предприятий членов МАП ГЭТ.  
Однако все эти вопросы еще необходимо обсудить. 
Морозов А.С. выступил с предложение разместить на сайте МАП ГЭТ этот список и  
предложения, поступившие от предприятий, а также  разослать  всем кандидатам в состав 
тех. совета. 
 
Повестка дня исчерпана.  
 
Остряков В.А. выступил  с предложением проводить заседание  каждую среду в 11.00.  
на платформе  ZООМ. 
 
Данное предложение принято единогласно. 
Дирекции МАП ГЭТ  разослать информацию  всем членам МАП ГЭТ 
 
Заседание закрыто. 
 
 
 
 
 
 
Председатель                                                       В.А. Остряков 
 
 
Секретарь                                                             В.А. Мишин 
 


